

L'Éducation au changement climatique

Dossier de la rédaction de H2o
June 2023

Pour sensibiliser ses élèves au changement climatique, un professeur de technologie de La Rochelle a imaginé un projet un peu fou : les emmener au Svalbard, tout près du pôle Nord, au chevet des glaciers. Deux expéditions ont été organisées : la première en avril 2018 avec 20 élèves et une deuxième en 2019 avec 12 élèves, où ils ont fait en plus un bivouac de 3 jours sur un glacier, accompagnés par Hélène Sevestre, glaciologue spécialiste du Svalbard. Bilan carbone ?

La Terre au carré - France Inter